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заседания Управrrяющего совета МАОУ гимназии Ns 13 г. Томска

от 04.06.2021г.

Всего членов Совета: 11 человек.
На заседании присутствовали:

1. Яблуновскм Людмила Васильевна, директор гимназии;
2. Притыченко Наталья Владимировна, председатель Управляющего совета;
3. Собканюк Екатерина Мефодиевна, депуIат Законодательной дlмы Томской

области, 1шен УправJuIющего совета;
4. Никитина Татьяна Ивановна, представитель департа {еЕта образования

администрации Горола Томска, член Управляющего совета;
5. Быстрицкая Ирина Владимировна, председатель профсоюзного комитета, член

Управляющего совета;
6. Мосягина ГаJIина Васильевна, член Управпяющего совета;
7. Лобастова Марина Петровна, член Управrиющего совета;
8. Маслов Максим Сергеевич, частный предприниматель, член Управляющего совета;
9. Гмаган Татьяна Вячеславовна, член Управляющего совета;
10. Самохина Светлана Ивановна, родитель, член Управляющего совета;
11. Жвакина Полина, ученица 11А класса, член Управltяющего совета;
12. Кукушкин Александр, ученик 11А класса, член Управляющего совета;
13. Жукова Юлиана Юрьевна, секретарь Управляющего совета;

ПОВЕСТКА!IIЯ:
1. Участие гимназии в реа,lизации сетевого инновационного образовательного проекта
<Образование через коммуникацию),
2. Участие гимнiвии в реаJIизации регионального проекта кФормирование
предпринимательской компетентности детей и молодёжи Томской области на 2021-2025
годьD).

3. Рассмотрение проекта публичпого докJIада о деятельности гимназии за 2020-2021

учебный год.

4, Итоги работы Управляющего совета в 2020-2021у{ебном году.

5. Организация и проведение выпускного вечера,

По первому вопросу слушдlи заместителя директора по научно-методической

работе Лобастову М.П. Она представила заявку для участия в конкурсе на соискание

статуса РВI-\И и обновлённьй вариант программы кОбразование через коммуникацию).

Поступило предложение: одобрить заявку для участия в конк)?се на соискание

статуса РВЩИ.

Голосовали: кзо - 11 (против) - 0 квозлержапся> - 0.

Решили: одобрить заявку для )п{астия в конкурсе на соискание стаryса РВЩИ и

обновлённый вариант программы кОбразование через коммуникацию>>.



По второму вопросу сJr1тхали учителя технологии Рулинскую Е.А. Она представила
зiulвку для вкJIючеЕия гимназии в сеть базовых обрщовательных организаций - участников
регионilльЕого проекта <Формирование предпринимательской компетентности детей и

молодёжи Томской области gа 2021-2025 годы)), утверждённого распоряжением
,Щепартамента общего образования Томской области от 03.02.2021г. JФ 148-р.

Поступило предложение: одобрить заrIвку для участия в реализации регионального
проекта кФормирование предпринимательской компетентности детей и молодёжи Томской
области на 2021-2025 годьо>.

Голосова,ти: (за) - l1 (против) - 0 квозлержался> - 0

Решили: одобрить змвку для r{астия в реаJIизации регионаJIьного проекта <Формирование
предпринимательской компетентности детей и молодёжи Томской области gа 202|-2025
годы).

По третьему вопросу слушаJIи заместителя директора по научно-методической

работе Лобастову М.П.. Она представила проект Публичного доклада о деятельности
гимназии по итогам 2020-2021 учебного года, предложила продолжить взаимодействие с

вузами в pzlMкax реаJIизации грантовьrх проектов <Щифровая лаборатория> и кИнженер

будущего>.
Поступило предложеЕие: принять к сведению проект Публичного доклада о

деятельности гимназии по итогам 2020-2021, учебного года.

По четвёртому вопросу слушали председателя УС Притыченко Н.В. Она

представила отчёт о деятельности Управляющего совета гимназии за 2020-2021 учебный
год,

Поступило предложение: принять к сведению отчёт председателя Управляющего

совета за 2020-2021 }.rебЕьй год.

Решили: принять к сведению отчёт председателя Управrrяющего совета за 2020-2021

учебный год.

По пятому вопросу слушали за}.{естителя директора по воспитательной работе
Юдину Н.Н. В связи с продлением в Томской области режима повышенной готовности до

30.06.2021 года церемонию торжественного вручения аттестатов для выпускЕиков 9-х и l i-
х классов рекомендовано провести в очном формате по кJIассам с соблюдением санитарно-

эпидемиологических требований и минимальным участием родителей. С учётом сроков

прохождения государственной итоговой аттестации обучшощимися 9-х классов следует

Голосова.llи: кза> - li человек кпротив> - 0 <воздержался> - 0

Решили: принять к сведению проект Публичного доклада о деятельпости гимнiвии по

итогшr 2020-2021 уlебного года.

Голосовали: кзо - 11 (против) - 0 <воздержался> - 0.



внести изменения в дату проведения церемонии торжественного вр)п{еяия аттестатов для
выпускников 9-х классов.

Поступило предложение: провести торжественное вручепие аттестатов дJul
выпускников 9-х классов 21 июня с 10-00 до 12-00 по KJIaccaI\.{ с приглашением не более 1

человека от каждого выпускника.

Голосовали: (за)) - 11 человек <против> - 0 <воздержался> - 0

Решили: провести торжествеЕЕое вручение аттестатов для выпускников 9-х классов 21 июня
с 10-00 до i2-00 по кJIассам с приглашением не более 1 человека от каждого вьшускЕика.

Секрета
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